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Ata no 09/2023 da Convocação Extraordinária, reuniáo presencial entre os
Hospitais Filiados a FEHBESUL, com a pauta: Marco Regulatório das Santas
Casas e Hospitais Filantrópicos e BeneÍicentes de Mato Grosso do Sul;
Programa Saúde MS; Liberdade dos Recursos Portaria 96; Habilitaçâo das
Santas Casas na plataforma do Ministério da Saúde; Piso Nacional da
Enfermagem; Portaria 544; Oficio 008412023 - CMB. Liberaçâo de Recursos do
Ministério da Saúde; Creditamento de PIS e COFINS para entidades sem fins
lucrativos e Congresso das Santas Casas de Mato Grosso do Sul. Aos quinze
dias de maio de dois mil e vinte e três (15/05/2023), às quinze horas (15h), na
Plataforma ZooÍn, realizou-se a videoconferência entre os Hospitais
Filantrópicos de Mato Grosso do Sul, presidida pelo Presidente da FEHBESUL,
lvandro Correa Fonseca e secretariada por mim, Bianca Brum Cunha. Então, o
lvandro utilizando-se da palavra falou a respeito dos objetivos da convocaçáo
explicando as razôes da mesma e agradecendo a presênça de todos dando
início a pauta, Piso Nacional da Enfermagem, fazendo a leitura do recurso
disponibilizado pelo Ministério da Saúde, para o município: ANGELICA
MUNICIPAL 88.564,57 com parcela mês de 9.840,51;AQUIDAUANA
MUNICIPAL 2.120.389,03 com parcela mês de 235.598,78; BATAGUASSU
MUNICIPAL 80.996,52 com parcela mês de 8.999,61; BONITO MUNICIPAL
214.435,83 com parcela mês de 23.826,20; CAARAPO MUNICIPAL 204.454,12
com parcela mês de 22.7'17, 1 2; CAMAPUA MUN ICI PAL'1 58.401,37 com parcela
mês de í7.600,15; CAMPO GRANDE MUNICIPAL 46.937.957,04 com parc,ela

mês de 5.215.328,56; CASSILANDIA MUNICIPAL 583.551,31 com parcela mês
de 64.839,03; CORUMBA MUNICIPAL 6.206.092,58 com parcela mês de
689.565,84; ELDORADO MUNICIPAL 234.782,89 com parcela mês de
26.086,99; FATIMA DO SUL MUNICIPAL 167.258,5218.584,28; GLoRIA DE
DOURADOS MUNICIPAL 87.721,69 com parcela mês de 9.746,85; GUIA
LOPES DA LAGUNA MUNICIPAL 56.353,66 6.261,52; ITAQUIRAI MUNICIPAL
97.590,62 com parcela mês de 10.843,40; JARDIM MUNICIPAL 421.356,31 com
parcela mês de 46.817 ,37; PARANAIBA MUNICIPAL 2.624.834,88 com parcela

mês de 291 .648,32; RIO BRILHANTE MUNICIPAL 681.614,84 com parcela mês
de 75.734,98; SIDROLANDIA MUNICIPAL 674.410,01 com parcela mês de
74.934,45; TRES LAGOAS MUNICIPAL 5.488.394,31 com parcela mês de
609.821,59. Após a leitura é pedido para que compareçam à secretaria municipal
de saúde junto com o levantamento do e-social da instituição e requisite o valor
que é de direito. Lembrando que esse caso ainda está aguardando decisão do
STF. Os valores que foram disponibilizados foram com base nas informaçôes
que o Ministério do Trabalho disponibilizou para o Ministério da Saúde, é
necessário saber se esse recurso cobre a folha de pagamento das instituiçôes.
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É pedido para que todos os presentes oficiem a federação com uma planilha com

o valor total do impacto do piso, para que possa ser solicitado a correção do
valor. lvandro informa que a CNM - Confederação Nacional dos Municípios,
orientou aos prefeitos para nâo realizar os repasses, será pedido ao Govemo
Federal que mantenha suspenso o pagamento do Piso Nacional da Enfermagem
até que aja uma fonte de custeio definitiva para os Estados e Municípios,
segundo a entidade sete pontos três milhões liberados pelo governo direcionado
aos profissionais, não pagam um terço do piso. Em Nota a entidade afirma que
a medida sancionada pelo Presidente Lula é uma ilusâo. A Confederação ainda
reforça que o pagamento do Piso continua suspensa pelo STF, que apontou para

os riscos das finanças dos Estados e Municípios. lvandro, reforça a necessidade
da participação dos associados em todas a reuniões da Federação, e do retorno
rápido e completo dos documentos solicitados para quê as açÕes em favor das
entidades sejam respondidas a altura e exatidão do que é pedido. Também
lembra da importância de os hospitais estarem com o CNES atualizado para
terem o direito de receber essas verbas disponibilizadas. Os dados que foram
avaliados pelo e-social para projetar o impacto é de dois mil e vinte, não estão
atualizados. Em relaçáo ao cumprimento da Portaria 597 de maio de dois mil e
vinte e três, a Federação das Santias Casas, Hospitais e lnstituiçÕes de Mato
Grosso do Sul se posicionou contrário ao pagamento do Piso Nacional da
Enfermagem, diante da ausência de contrapartida. Sobre o Marco Regulatório
de Mato Grosso Do Sul, houve uma reunião com o Secretário Estadual de
Saúde, Mauricio Simões, Íicou acordado que ele estaria solicitando aos hospitais
filantrópicos o DRE, Balanço Contábil umâ vez que naquele cronograma de
índice financeiro, só foi aquela análise referente as despesas e ficaram faltando
documentações complementares. Estáo solicitando essas documentações para
aqueles hospitais que estão vencendo contrato. Sobre o Projeto que está
tramitando na Assembleia, houve uma manifestação por parte da mesma para

apresentagão de um modelo de sistema para gestáo dos nossos filantrópicos. O
Deputado Pedrossian junto ao Secretário pediu para que reÍorçasse a presença

de todos os associados na reuniáo que irá acontecer na Assembleia Legislativa
no dia dezenove às nove horas da manhã. A maioria dos presentes confirmaram
a participação na reuniáo do dia dezenove. É passada uma informação
importante, a partir de julho, toda liberaçâo do Ministério da SaÚde vai ser
mediante plataforma, como a plataforma mais Brasil, lnvest SUS, SCPA, todas
devem ser atualizadas constantemente. Pauta: Liberaçâo dos Recursos Portaria
96. Até o dia vinte a CMB estará encaminhando pâra todos os associados os
boletos referentes a contribuiçáo extraordinária, em relação ao custo processual
que tiveram para a liberaçâo desse recurso para as Santas Casa e Hospitais
Filantrópicos. Quem conseguiu viabilizar esses dois bilhões, foi a CMB, junto
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com as Federações. Foi uma luta de dois anos de muito trabalho e dedicaçáo. É
pedida uma atençáo especial sobre isso. Próxima pauta: Liberaçáo do Recurso
da Portaria 96. Até o dia vinte de junho, a CMB estará encaminhando aos filiados
os boletos referentes a ajuda extraordinária, em relaçáo aos custos processuais
para que fosse possível a liberaçâo dos recursos para as nossas instituiçôes.
Então é pedido para que todos entrem em contiato com os responsáveis para
que fiquem cientes de todo o processo e da importância dessa ajuda
extraordinária para nossa federação e Confederação. Pauta: Portaria 544. O
Governo editou a portaria 544, para considerar a constitucionalidade deste
recurso, mais de três bilhôes de reais, que foram alocados em investimentos e
custeio. É necessária uma atençáo sobre esses recursos que podem estar
vinculado a sua entidade e vocês ainda não tenham ciência disso. E pedido para
que todos façam um levantamento na sua secretaria de municipal de saúde.
Então, existê um aporte de recurso parado no fundo municipal de saúde, aonde
deve ser feito um plano de trabalho para que ative um determinado serviço, ou
na modalidade de investimento, ou na modalidade de custeio. Na poÍaria existe
prazo de cadastramento desses planos de trabalho, cadastramento do investe
SUS e nas outras plataÍormas quê foram estabelecidas. Pauta: Creditamento de
PIS e COFINS para entidades sem fins lucrativos. Recebemos uma informação
que ainda existe credito de PIS e COFINS para os filantrópicos, ou seja, valores
que foram pagos a mais. Têm como resgatar os últimos cinco anos. Entáo é
necessário que a entidade oficialize a federaçáo para que possamos informar o
quem tem previsto para cada entidade. Pauta: Programa Saúde MS. A
reclamaçáo vinda da Secretaria Estadual de Saúde foi de que os hospitais
assumiram o compromisso e não cumpriram em relação as cirurgias. A resposta
da federaçâo de que se houve erro foi de ambas as partes, o não cumprimento.
O pagamento do Opera MS, de outubro, só foi recebido no final de fevereiro. O
que deixa os hospitais numa situaçáo delicada perante a execução desse
programa. Contratualizaçâo é um objeto, Opera MS é outro. A questão
constrangedora é para os profissionais que irão rcalizar os procedimentos, eles
irão optar pelo que paga melhor. Os hospitais podem aderir pelo Opera MS,
porém esse ano náo haverá nenhuma lei que suspenda o cumprimento de
metas, o que pode acabar sendo um tiro no pé. Porque além de aderir ao Opera
MS, você tem que aderir a contratualizagáo, a qual nâo cumprida vai acarretar
no desconto no final do ano. EntÍlo é pedido para que todos se reúnam com suas
equipes, diretores e adminisúadores para analisarem muito bem, para saber qual

decisáo será tomada em relação a essa situaçâo. Depois disso podemos marcar
uma reunião para deliberar sobre essa questáo e levar ao Secretário de Saúde
do Estado. Pauta: Congresso das Santas Casas. Nós enquanto federaçáo
deveremos marcar presença no Congresso Nacional Das Santas Casas. E
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pedido para que informem a federação aqueles que puderem estar presente no
Congresso em agosto. E não havendo mais nada a ser tratado, o presidente em
seguida, agradece a presenÇa de todos e dá por encerrada a reuniâo e eu Bianca
Brum Cunha lavrei e assinei a presente ata, que será assinada pelo Presidente
da FEHBESUL.

Consignamos que participaram da Assembleia: Maria de Sousa Sá Silva - Asilo
São João Bosco; Eulálio - Hospital de Aquidauana; Euricleia - Santa Casa da
ParanaÍba; Eliane Maria Naiverth Callegari - Hospital de Caarapo; Wagner Alves

- Hospital Psiquiátrico de ParanaÍba; Voleguimar- Hospital de Cassilândia; Elcio
de Barros - Jardim; Milton Mello - ltaquirí; Voleguimar Paimel - Cassilândia;
Daniela, Mekaru, Marcos Calderon - Três Lagoas; Simone Laudis - Guia Lopes
da Laguna; lvandro Correa Fonseca - Presidente FEHBESUL e Bianca Brum
Cunha - Secretária FEHBESUL.
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